



El máster de español en Egipto comenzará el próximo curso

E.A. S.
SALAMANCA

La Sala de la Cúpula del Colegio Fonseca acoge desde ayer y hasta hoy la reunión preparatoria de las actividades del Proyecto TEMPUS-IDELE (*Innovation and Development in Spanish as a second language*) dirigido al desarrollo del Máster Internacional de Formación de Profesores de Español para las Instituciones de Enseñanza de Egipto, “cuya primera promoción se prevé que comience sus actividades docentes el próximo curso académico 2013-2014”, según ha informado la Universidad a través de una nota de prensa.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y la vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Vega, acompañadas por ocho miembros más del proyecto por parte de la Universidad de Salamanca, dirigen estos días las sesiones de la primera reunión TEMPUS-IDELE.

“Las universidades europeas de Coimbra y Bolonia, otras seis prestigiosas universidades egipcias (Helwan, Azhar, Alejandría, Ain – Shams, Minia y El Cairo), el Instituto de Estudios Islámicos de la Embajada de Egipto en España y la Asociación de Hispanistas Egipcios debaten la estructura y contenidos académicos del Máster Internacional de Formación de Profesores de Español para las Instituciones de Enseñanza de Egipto, que contará con docencia presencial y *online*” explica la Usal en la nota de prensa. ■